



Lamotte Daniel <dan.lamotte63@gmail.com>

RE: Hôtel de Ville

Mairie <mairie@royat.fr>

17 avril 2023 à 10:10

À : "dan.lamotte63@gmail.com" <dan.lamotte63@gmail.com>

Monsieur,

Je prends bonne note de vos appréciations sur la rénovation de notre Hôtel de Ville et regrette que ces travaux ne vous agréent pas, alors que nous avons pourtant veillé à ce que cette réhabilitation associe la nécessaire efficacité énergétique et la préservation architecturale de ce bâtiment. Son état aussi imposait des travaux visant à sa préservation.

Par contre, je ne partage absolument pas l'image que vous avez de Royat et ne souhaite pas entrer dans un débat que vous voulez polémique et donc stérile.

Je puis vous assurer néanmoins que nous avons engagé depuis quelques années un programme de rénovation de notre patrimoine avec des investissements importants à venir sur les thermes.

Cordialement

Marcel ALEDO,

Maire de Royat,

Vice-Président de [Clermont Auvergne Métropole](#)

46, Boulevard Barrieu

63130 ROYAT

Tél : 04.73.29.50.80

Courriel : mairie@royat.frSite : <https://www.royat.fr/>

De : Lamotte Daniel <dan.lamotte63@gmail.com>

Envoyé : mardi 11 avril 2023 19:05

À : Mairie <mairie@royat.fr>

Objet : Hôtel de Ville

Daniel Lamotte

[39 boulevard Duclaux](#)

[63000 Clermont-Ferrand](#)

06 86 70 68 61

Message destiné en particulier à Monsieur Marcel Aledo, Maire de Royat,
et à Monsieur Jean-Pierre Lunot, Adjoint à la Culture et au Thermalisme

Messieurs,

Permettez-moi de protester vivement concernant la malheureuse rénovation de l'Hôtel de Ville de Royat, qui consiste en réalité au massacre d'une œuvre d'art à la fois moderne, originale et tellement typique de son époque.

Il est malheureusement trop tard pour sauver ce monument, alors qu'il existait sans doute des solutions pour le rendre moins énergivore tout en le préservant dans sa beauté originelle.

Cette dénaturation brutale, que j'ai découverte hier, m'a beaucoup choqué. Je pense que Royat aurait mérité une image de grandeur qui va disparaître avec un nouvel Hôtel de Ville absolument ordinaire et banal.

Et c'est sans parler de l'état lamentable d'abandon de la Source Eugénie, de la décrépitude des Bains de Saint-Mart, des vitraux cassés des Grands-Thermes, de la disparition du buste d'Amélie Murat dans le Parc des Sources, etc.

Je vous demande de considérer ma franchise comme un appel de détresse visant à demander préservation et mise en valeur du Patrimoine.

Je vous prie de croire, Messieurs, en l'expression de mes salutations distinguées,

Daniel Lamotte